

鶴岡のお米お届け致します



9月に入ってから、一雨ずつ涼しさが増している今日この頃です。田んぼの景色も黄金色に色づき始め、秋の季節が感じられます。無人ヘリコプターの散布も事故なく今年も無事終了しました。9月中旬からの稲刈りを待つばかりとなりました。丁度この時期は台風の時期と重なる為、品質が低下しないよう十分留意しなければなりません…

シリーズで田んぼの様子を掲載しています。先月のチラシ号から約1ヶ月後の田んぼの様子です。緑の絨毯の景色から、黄金色の田んぼに色づき、秋の景色に移り変わっています。8/19撮影



稲の花とご対面♪



天気と気温、湿度の環境が整った午前中のわずか数時間の間に咲く稲の花です。この時間で受粉し稲が実ります。この瞬間を見逃すとその年の稲の花は見る事は出来ません。



8/5(月)
9:44撮影

8/5(月)
10:32撮影

8/5(月)
11:55撮影

8/19(月)
立派な稲穂に
育ちました



山形花笠祭りを見てきました!!

下の息子が大学のサークルで花笠祭りに参加し踊りを見てきました。毎日の練習の成果が出ており総勢160人の息のそろった踊りは圧巻でした。息子から了解の上掲載させて頂きました。 8/6撮影

今年はお化けカボチャはお休み
しています。楽しみにしていた皆様、
ごめんなさい m(_)_m



鶴岡のお米
お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を
独自のコメントで毎月発行する
チラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト